
Pièces 6 Pièces

Superficie 204 m²

Référence 879V69M

Prix 1 699 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Villa  contemporaine  et  épurée  sur  deux  niveaux  aux  prestations  raffinées,

bénéficiant d'un bel ensoleillement avec une vue panoramique sur la mer et les îles

de Lérins. Au rez de jardin l'espace de vie d'une surface généreuse comprend un

double séjour avec une cuisine ouverte équipée offrant  une magnifique vue sur  la

piscine.  Deux  suites  parentales,  un  toilette  invité  et  une  buanderie.  Au

rez-de-chaussée deux chambres dont une suite parentale et une salle de douche

supplémentaire.  Un  double  garage  et  plusieurs  stationnements  extérieurs

complètent ce bien d'exception.

Exceptional  contemporary  villa  on  2  levels  with  panoramic  sea  and  Lérins  island

views. In a quiet residential area of Mandelieu la Napoule. Detached villa of 220 m²

on a plot of 2200 m², the fitted and equipped kitchen (with laundry room), opening

onto a dining room, a cathedral living room. All opening onto a terrace overlooking

the infinity  pool.  4  suites  including two on one level.  To complete this  property,  a

large  garage  that  can  accommodate  2  cars,  several  outdoor  parking  spaces.  An

alarm system and cameras allow you to be in perfect security.

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
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